

**Drucksache 093/2019**

Verfasser: Melanie Pfeifer
 Telefon: 07159/924-129
 Aktenzeichen: 023.04
 Datum: 05.07.2019

Beratungsfolge	Behandlung	am	Zuständigkeit
Gemeinderat	öffentlich	22.07.2019	Beschlussfassung

Wahl/Entsendung der Vertreter in den Stiftungsrat der "Von-Süßkind-Schwendi-Stiftung"

Beschlussvorschlag:

Aus der Mitte des Gemeinderats werden als Vertreter in den Stiftungsrat der „Von-Süßkind-Schwendi-Stiftung“ gewählt:

<i>Vertreter/in</i>	<i>Persönliche(r) Stellvertreter(in)</i>
FW (1)	
Lauffer, Jürgen	Schautt, Marcus
GRÜNE (1)	
Blaurock, Susanne	Kreis, Katharina
SPD (1)	
Metzulat Dennis	Hambach, Jan
CDU (1)	
Kindler, Andreas	Steudle, Wolfgang

gez.
 Wolfgang Faißt
 Bürgermeister

Sachdarstellung:

Nach § 7 der Satzung der „Von-Süßkind-Schwendi-Stiftung“ mit Sitz in Renningen gehört dem Stiftungsrat neben dem Bürgermeister je 1 Vertreter der im Gemeinderat vertretenen Fraktionen an. Nach § 2 Abs.1 der Geschäftsordnung des Gemeinderats können sich die Gemeinderäte zu Mitgliedervereinigungen (Fraktionen) zusammenschließen. Eine Fraktion muss aus mindestens 3 Gemeinderäten bestehen. Demzufolge steht den entsprechend gebildeten 4 Fraktionen (FW, Grüne, SPD und CDU) jeweils 1 Sitz im Stiftungsrat zu.

Über die von den Fraktionen benannten Vertreter und persönlichen Stellvertreter (siehe Beschlussvorschlag) ist Einigung erzielt worden.

Die Bestellung der Vertreter im Stiftungsrat und deren persönlicher Stellvertreter kann deshalb unter Verzicht auf eine förmliche Wahl durch einstimmigen Beschluss des Gemeinderats (ohne Enthaltung) erfolgen.

gez.

Melanie Pfeifer
Fachbereich 1
Abteilung Gemeinderat und Medien